

# 五霞町レストステーションでの活動を紹介します♪



2016.6.5



柴又<sup>ヒヤツケイ</sup>100Kは、東京都葛飾区柴又公園をスタートし、江戸川沿いを北上して五霞町で折り返す100キロマラソンです。折り返し地点となる五霞町のひばりの里に、コース内最大のレストステーションが設置されました。



このレストステーションでは、中学生・高校生・大学生・大人が『五霞おもてなし隊』と称したボランティアスタッフとして、ランナーに五霞町産トマト・きゅうり、冷やしうどんの提供や水かけ、後半戦も頑張れるように「ごかりん応援切符」をランナーのゼッケンに貼付するなど、ランナーをおもてなししました♪



ごかりんも  
一緒におもてなし♪



## ランナーからの感想をいただきましたので、一部を紹介します！

- おもてなし隊の中学生の皆さん！本当にありがとうございました。皆さんの応援がとても励みになり、無事に柴又のゴールを走り抜けることが出来ました。重ねてありがとう！！そして、また来年あの笑顔と応援で僕たちを迎えてくれたらとっても嬉しいです。お疲れ様、本当に本当にありがとうございました！
- 五霞エイドの居心地が良すぎてかなりタイムロスしました(笑) スタッフさん、ボランティアさん、沿道の応援が暖かくて後半も頑張れました。最高の『おもてなし』ありがとうございました！！

ランナーを元気にするボランティア活動の様子などは「柴又100K」五霞おもてなし隊Facebookページをご覧ください!!

